

## Adiós al “sabio de la tribu”: despiden a Gastón Soubllette

**El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, anunció dos días de duelo comunal**

Cerca de la medianoche de este sábado 24 de mayo, el embajador de Chile en Estados Unidos informó a través de redes sociales la muerte del filósofo, músico e intelectual Gastón Soubllette a la edad de 98 años.

Gastón Soubllette fue un destacado académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde impartió clases en Teoría e Historia del arte y de Filosofía de Oriente en la Facultad de Filosofía y Estética de la UC, donde también dirigió el Instituto de Estética a fines de los años setenta.

Estudió Música y Musicología en el Conservatorio de París y fue amigo y discípulo de la cantautora Violeta Parra, transcribiendo por primera vez a partituras sus recopilaciones. Fue agregado cultural de Chile en Francia y director de Radio Chilena.

Fue un investigador empedernido del Tao, la obra de Carl Jung, los evangelios cristianos y se identificó a sí mismo como discípulo de Lola Hoffmann. Escribió varios libros sobre la sabiduría popular chilena y la cosmovisión de los pueblos originarios.

Asimismo, era un querido vecino de Limache, donde la comunidad solía encontrarlo en el Parque Brasil o por la



Avenida República.

Recordemos que hace dos años, el investigador fue galardonado con el Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales. Este reconocimiento es considerado el máximo galardón que otorga el Gobierno de Chile a personas que han aportado al desarrollo del conocimiento en diversas áreas del saber.

Luego de conocer la triste noticia de su fallecimiento, el alcalde de Limache, Luciano Valenzuela anunció que la comuna decretó dos días de duelo, por la partida de su ciudadano destacado.

“Como alcalde de Limache lamento profundamente la partida de Gastón Soubllette, su legado no solo se refleja en el Premio Nacional de Humanidades, también en la obra que desarrolló a lo largo de toda su vida. Este duelo sobrepasa las barreras de Limache y es una pérdida a nivel nacional, por lo tanto hemos decretado duelo comunal por dos días y sumarnos a todos los homenajes que el Gobierno quiera desarrollar para un ciudadano tan destacado como Gastón Soubllette”, señaló la autoridad.

### FUNERALES EN LIMACHE Y VALPARAÍSO

El cuerpo de Gastón Soubllette fue velado este domingo en su domicilio de Andrés Bello 131, con puertas abiertas a la comunidad; donde decenas de personas llegaron a dejar sus condolencias a la familia y a despedir al célebre pensador.

En tanto, para este lunes 26 de mayo se programó al mediodía una misa en la Iglesia de las 40 horas, de Calle Camilo Henríquez número 35; tras lo cual su féretro salió en caravana hacia Valparaíso, para ser sepultado en el cementerio N°1, ubicado en el cerro Panteón de la Ciudad Puerto.



*“Hoy ha fallecido a los 98 años Luis Gastón Soubllette, premio nacional de Humanidades y Ciencias Sociales, filósofo cristiano, musicólogo, amante de la cultura mapuche, profesor de la Universidad Católica y para mí, mi querido tío y padrino. Nuestro último encuentro en Limache”*

*Luis Gastón Soubllette Asmussen y Juan Gabriel Valdés Soubllette.*